

緑陽台認定こども園園長便り

令和2年6月19日
緑陽台認定こども園
No.6号

今年初の英語指導！

18日は今年度初めて、英語指導が行われました。コロナウイルスの影響で、延び延びになっていた事もあり、久しぶりの真鍋先生との再会にどの子も喜びとワクワク感で一杯！！去年の取り組みを思い出しながら、パワー溢れる真鍋英美子先生の英語ワールドに、引き込まれておりました。子ども達が興味を持てるよう、音楽やゲーム的要素をふんだんに取り入れどの子も英語が大好きになれるよう計画されていております。これからも楽しみですね。



6月生まれのお誕生日会

17日は6月生まれのお誕生日会が行われました。今年の6月生まれは、18人と大人数！でステージ上の子ども達に圧巻！年長から順に自己紹介が行われ、特に「大きくなった時の夢」の発表にはどの子も耳を澄ませて聞き入り、誕生児の夢に大きな拍手が送られました。職員からのお楽しみは、「はらぺこあおむし」のペーブサートを楽しんでもらいましたよ。音楽が始まると子ども達は、音に合わせて体を揺らしたり、口ずさんだりしながらとっても和やかなひと時を過ごしましたよ。

お誕生日 おめでとう！



お知らせ

うさぎ組担任の佐藤愛里は6月19日より出産の為お休みに入れます。しばらく育休となります。よろしくお願い致します。

七夕まつりに思いを馳せて

7月6日（月）は、こども園の七夕まつりがあり、各クラス「七夕飾り」の製作に取り掛かっております。年長組の子ども達は、折り紙に挑戦！角と角をピッタリ合わせて、指アイロンもしっかりとかけて慎重に、真剣に取り組んでおりました。目と手の供応動作は、巧緻性を高めていきますね。出来上がりましたらそれぞれのクラスに飾りますので、送迎の際ご覧ください。6日の七夕まつりは、全園児で楽しみたいと思っております。



年長・年中のフッ化物洗口

一ヶ月遅れで年長・年中のフッ化物洗口が始まりました。子ども達の健康な歯の育成の為、給食終了後、1分間、音楽に合わせて、ブクブクうがいを行います。年中さんは、一週間水で練習をしてから、開始し、どの子も真剣にとっても上手に行えています。1分間のブクブクが終わったら必ず職員が泡の具合を見て、液が行きわたっているか、液を飲んでいないかを確認しています。希望されなかったお子さんは、皆と一緒に水うがいをして全員で洗口しておりますよ。



お知らせとお願ひ

- 7月7日（火）は園開放を行います。コロナの影響で見送っていましたが、7日は行いますので、未就園児のお子さん、又お知り合いの方がおりましたらお声を掛けて下さい。この日はサーキット遊びと七夕制作を予定しております。
- 今後バスに乗ってプール活動等、園外保育に出かける際、感染予防対策としてバスの中では、マスク着用を徹底してまいります。バスに乗って出かける際は、お知らせしますのでマスクに名前を書いて、持参若しくは着用をして登園して下さい。
(マスクを入れるビニール袋にも名前を)
- 葵学園からの「絵本プレゼント」の締め切りは、6月23日となっています。お忘れのないよう申し込んで下さい。